

Eliminando exclusiones a CoveredCA: Por que es importante

La campaña SaludParaTodos (Health4All) pretende eliminar exclusiones del mercado de seguros médicos de California para que todas las personas, sin importar su estado migratorio, tengan la oportunidad de tener seguro médico. Al garantizar que todos tengan el acceso al cuidado que necesitan, nos acercamos más a nuestra visión de un sistema de salud que funciona mejor, cubre y promueve el bienestar de todos los californianos. Cuando satisfacemos esta necesidad humana básica, (la posibilidad de que todos los californianos vivan sanos y seguros) construimos un sistema más equitativo para todos.

Ya que la campaña cumplió con su meta de asegurar que todos tengan acceso a Medi-Cal, ahora es tiempo de asegurar que todos puedan tener acceso a Covered California, incluyendo a las personas indocumentadas.

Esto es importante por que:

- Se trata de TODOS LOS CALIFORNIANOS. La campaña Health4All sigue siendo necesaria para que California tenga cobertura médica universal, algo que la mayoría de los californianos desean.
- Se trata de un SISTEMA DE SALUD MÁS FUERTE Y RESILIENTE. California es más fuerte cuando todos están asegurados y sanos.
- Se trata de nuestra SALUD COLECTIVA. Aunque la pandemia del COVID-19 ha aumentado las desigualdades, también ha dejado claro que nuestra salud está profundamente interconectada con la de todos los californianos. Para seguir recuperándonos de esta crisis, prepararnos mejor para emergencias médicas públicas en el futuro y garantizar que todos podamos participar plenamente como miembros de la sociedad, tenemos que reconocer nuestra humanidad compartida y cuidarnos mutuamente, especialmente aquellos con mayores dificultades para acceder a nuestra red de seguridad social. Los virus no discriminan por la situación migratoria de las personas y nuestro sistema de salud tampoco debería hacerlo.
- Se trata de JUSTICIA RACIAL. Hay una larga historia de políticas discriminatorias y odio racial que han causado que muchos inmigrantes teman obtener el cuidado médico que necesitan. La exclusión a los servicios de salud perpetúa aún más el ciclo de xenofobia y niega a nuestros amigos y vecinos la dignidad que les corresponde. Nuestra raza, etnia y lugar de origen no deben determinar nuestras opciones de cuidado médico.
- Se trata de **EQUIDAD**. Incluso con el reciente progreso del estado al hacer Medi-Cal disponible para todos, sin importar su situación migratoria, muchos californianos indocumentados siguen siendo excluidos de la cobertura médica y sufren de condiciones prevenibles y tratables. Como resultado, los californianos indocumentados y sin seguro sufren de más enfermedades, mueren más jóvenes y una emergencia médica los podría poner en la ruina. No debería importar donde nacieron. Todos merecen tener las mismas opciones para la aseguranza médica.
- Se trata de las FAMILIAS. Muchos inmigrantes indocumentados son parte de familias en situaciones de estatus migratorio mixtas. Permitir que todos tengan acceso a Covered CA, independientemente de su situación migratoria, significa que estas familias podrían obtener cobertura para todos en su hogar.
- Se trata de CERRAR BRECHAS DE COBERTURA. Los californianos indocumentados que recientemente han obtenido cobertura médica a través de Medi-Cal deberían de poder mantener su cobertura médica, incluso si hay un pequeño aumento en sus ingresos que los haría inelegibles para Medi-Cal. La mayoría de los californianos indocumentados que podrían beneficiarse de este cambio tienen ingresos en familia justo por encima del límite de Medi-Cal y actualmente no tienen otras opciones de cobertura.



- Se trata de la ASEQUIBILIDAD. El objetivo de Health4All es que ningún californiano tenga que elegir entre pagar sus necesidades, como la vivienda y la comida, o pagar por su seguro médico. Los subsidios estatales serían necesarios para garantizar que todos los que acceden a Covered California puedan pagar la aseguranza.
- Se trata de un COSTO ACCESIBLE. La sala de emergencias no es un sustituto para el cuidado médico de rutina.
 Las consultas regulares pueden prevenir enfermedades crónicas, dolorosas y costosas. Es lógico, en lo económico, invertir en servicios preventivos a través de la cobertura médica.
- Se trata de LIDERAZGO. California fue líder al eliminar los obstáculos para el acceso a servicios médicos por medio de Medi-Cal para los que califican por sus ingresos. Para aquellos que superan el límite de ingresos para calificar para Medi-Cal, California puede ser líder otra vez si adopta soluciones innovadoras para ofrecer cobertura médica para TODOS los californianos.

